

Una vez más, la protesta toma un giro impactante: activistas lanzan alimentos sobre dos obras maestras de Van Gogh

Principal



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 187
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 158	Puntaje: 3.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-vez-mas-la-protesta-toma-un-giro-impactante-activis
tas-lanzan-alimentos-sobre-dos-obra..._3721.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/una-vez-mas-la-protesta-toma-un-giro-impactante-activistas-lanzan-alimentos-sobre-dos-obra...)

UNA VEZ MÁS, LA PROTESTA TOMA UN GIRO IMPACTANTE: ACTIVISTAS LANZAN ALIMENTOS SOBRE DOS OBRAS MAESTRAS DE VAN GOGH

Principal

Una vez más, la protesta toma un giro impactante: activistas lanzan alimentos sobre dos obras maestras de Van Gogh

Impactante revuelo en el arte: activistas arrojan alimentos sobre dos icónicas obras de Van Gogh.

Activistas de “Just Stop Oil” Protestan en la National Gallery de Londres

En un acto de protesta, tres activistas de la plataforma ecologista “Just Stop Oil” lanzaron frascos de sopa contra dos célebres cuadros de Vincent Van Gogh en la National Gallery de Londres. Esta acción se llevó a cabo en respuesta a la reciente condena de dos de sus compañeros, quienes realizaron un gesto similar en marzo de 2022. Durante el incidente, los activistas manifestaron: "Las generaciones futuras considerarán que estos presos de conciencia están en el lado correcto de la historia", mientras arrojaban el contenido de las latas de tomate sobre la icónica obra 'Los Girasoles', pintada en 1888 y 1889. Los tres representantes de “Just Stop Oil” hicieron hincapié en que actualmente 25 de sus miembros se encuentran encarcelados.

Ludi Simpson, una de las activistas, expresó su preocupación ante las severas sanciones que enfrentarán, cuestionando al mismo tiempo cuándo se responsabilizará "a los ejecutivos de los combustibles fósiles y a los políticos cómplices por el daño criminal que están infligiendo a todos los seres vivos".

La acción de los activistas responde a la reciente condena de Phoebe Plummer y Anna Holland, quienes fueron sentenciadas a dos años y 20 meses de prisión por lanzar sopa de tomate contra otra obra en octubre de 2022, cuestionando la valía del arte frente a la vida.

Afortunadamente, el cuadro no sufrió daños, dado que se encontraba protegido por una capa de cristal.

En un comunicado, “Just Stop Oil” afirmó que se les está negando el derecho a la protesta mientras los verdaderos responsables detrás de la explotación de petróleo permanecen en libertad.

Este hecho ha generado un nuevo debate sobre el equilibrio entre el arte, el medio ambiente y el derecho a la expresión.

Europa Press

Fuente: Telenoche

Imágenes

UNA VEZ MÁS, LA PROTESTA TOMA UN GIRO IMPACTANTE: ACTIVISTAS LANZAN ALIMENTOS SOBRE DOS OBRAS MAESTRAS DE VAN GOGH

una vez mas la protesta toma un giro impactante activistas lanzan alimentos sobre dos obras maestras de van go...

Tags

arrojan, revuelo, londres, protesta, cuestionando, derecho, reciente, alimentos, gallery, impactante, condena, activistas

Noticias relacionadas

4.7 * *Museos desplegaron creativas manifestaciones en respuesta a las restricciones impuestas por la ola de Covid-19*

4.1 * *La Casa Blanca insta a Israel a llevar a cabo una investigación exhaustiva sobre el asesinato de una ciudadana estadounidense en Cisjordania*

4.8 * *La Intendencia de Montevideo informa sobre cambios en el tránsito debido a obras en marcha; entérate qué áreas se verán impactadas*

4.7 * *Indignación en París: una impactante violación masiva de una mujer drogada por su pareja provoca fuertes manifestaciones*

4.1 * *Madre estadounidense enfrenta acusaciones de haber drogado y asesinado a sus hijos antes de escapar a Reino Unido, revelan fiscales*

3.7 * *Da Silva tildó de "Tribilín" a Orsi y Cosse defendió al pueblo uruguayo asegurando que "superá esas nimiedades"*

4.7 * *Obras en Avenida Italia y Córcega: Inician hoy los trabajos que afectarán la circulación en Carrasco*

4.6 * *Desenlace inesperado en el caso del hurto a la fiscal: la computadora recuperada no le pertenece a la afectada*

4.5 * *Reconocimiento impactante: el acusado confiesa haber drogado a su esposa para facilitar un ataque sexual por parte de desconocidos*

4.2 * *Confrontación entre vecinos e intendente Antía por las problemáticas de las obras en La Capuera*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios

Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024